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Bulus体育场的替代体育
场，Lebak Bulus体育场被
改建为雅加达捷运车厂
并认证了体育场土地。

他还重新整顿了 珊
瑚新村（Pluit）水库周
围的数百座房屋，并使
它们焕然一新。“珊瑚
新村水库有30%容量能
够应对洪水。”他说。

感谢天，赫鲁说，
这项努力当然可以再次
与 陆 军 - 警 察 、 居 民 和
领 导 人 一 起 完 成 。 “
我完成了振兴珊瑚新村
水库，包括公园，”他
说。

他设法处理的第三
个问题是在2014年总统
选举期间保持北雅加达
的安全和秩序。

重返管理雅加达
记者问：当您知道

自己将重返雅加达并担
任首都代理省长，他将
在2024年之前协调雅加
达的管理工作时，您有
何感受？

H：我还在认真思
考。 和我接任北雅加达
市长时一样。

在 审 核 工 作 团
（Tim Penilai Akhir）做
出决定的时候，我参加
了很多活动。我什至从
媒体上得知了这件事。 
然后，我调查了几位官
员并得到了确认。

“ 我 认 真 思 考 ，
因为这是一个沉重的包
袱，是的。此外，鉴于
只 有 2 . 5 年 ， 更 不 用 说
居民的期望，甚至写过
它的观察者都必须这样
做，”他说。

“虽然困难重重，
但我很乐观。願上帝会
给予最好的，以便我能
够 尽 可 能 地 完 成 （ 这
个）任务。”

记者：将采取哪些
策略或进行哪些准备来
执行新的任务？

赫 鲁 代 省 长 ： 有

2-2.5年的时间，是的，
我会尽我所能，努力完
成 任 务 。 “ 工 作 ， 工
作，工作。最重要的当
然是不要犹豫，洪水可
以克服。但是，我们已
经准备了其他基础，”
他说。

记者：在2024年11
月之前，佐科维总统希
望在 赫鲁（Heru ） 的
领导下实现什么希望？

H：佐科维总统委
托我处理三件事。三件
是处理首都雅加达的洪
水、交通拥堵和空间规
划。

K ： 你 会 采 取 哪 些
具体步骤来完成这三件
事？

H：第一是洪水。 
我 在 2 0 0 4 年 经 历 过 洪
水。当时首都的省长是 
Sutiyoso 先生。 我们要把
4-5米宽的 Angke 河加宽
到60米。

“感谢上帝，我做
到了，”他说。当然，
如果没有社区的支持，
这些规范化是无法进行
的。

“我看过地图，有
一些可以（根据荷兰时
代的形式归一化），有
些不行。我们稍后会讨
论，如果有必要，必须
在总统的支持下，一个
总统条例，这意味着总
统法令或总统条例将给
予可能受到影响的人适
当的补偿。我们稍后会
看到。” Heru 说。

我 们 也 有 可 能 不
进行标准化。“挖掘填
补或许可以，你可以做
到。我们会看到，”他
说。

H e r u 还 表 示 ， 根
据公共工程和公共住房 
（PUPR）部的河流改善
计划，将加快从 芝里翁
（Ciliwung）河到西区洪
水运河的排水系统。

“当然，它可以最

大限度地减少了现有的
风险。我也不想麻烦老
百姓。这就是重点，”
他说。

H e r u 还 将 重 整 雅
加达的水库以及主要水
道。他表示，水库和运
河需要通过疏浚和深化
进行定期维护。他还评
估了提醒㑈用便携式泵
的重要性，该泵可用于
吸走洪水水坑。

二 是 交 通 拥 堵 问
题。据他介绍，交通拥
堵 问 题 可 以 通 过 完 成
交通网络和道路网络的
扩 建 来 解 决 。 他 评 估
需 要 扩 展 路 线 网 络 或 
Transjakarta 服务地图。
此外，还加快建设南北
雅 加 达 轻 轨 （ L R T ) 走
廊，以及东西走廊。

三 是 空 间 规 划 问
题。 Heru 看到了雅加达
不再是首都之后的空间
问题。在政府办公室迁
至新首都后，他将审查
首都雅加达的建筑物和
区域的使用情况。

他将尝试为重新规
范空间规划（例如政府
和商业区）奠定基础，
以便即使不再是国家首
都，也能维持雅加达原
有的区域收入（PAD）
。他认为需要与 国家规
伐机构 和业主进行讨
论。

此外，还需要解决
准证问题和滨水城市建
设问题。为了减少地面
沉降，或许还可以继续
建造巨型海堤。

记 者 ： 在 完 成 三
项任务时，Heru先生
认为重要的是做什么？ 
而且，您离开雅加达已
经很久了，当然有很多
事情可以引发不同的意
见？

赫鲁：我意识到我
一个人担不起这个沉重
的负担。 因此，各方必
须帮助才能够完成。

代省长还说，关键
词是沟通。他将与中央
政府协调，建立沟通，
他还将邀请首都雅加达
地分议会（DPRD）成员
进行沟通和协调。

“是的，我会去执
行任务，走遍全城，为
视察现场而忙碌，回到
会议上，我会沟通，”
他说。

记者：你还会来现
场吗？

代省长：是的，我
已经有好几个议程了。
与 此 相 关 ， 我 肯 定 会
去现场。 看公共工程
项目，看路。 还有健
康，来卫生局。 检查
和听取人民的愿望。我
也会邀请我的地方议会
（DPRD）同事来参观。

记 者 ： 星 期 四
（2022年10月12日）
与 安 尼 士 （ A n i e s 
Baswedan先生的会面
中，有没有讨论过任何
具体的事情，或者有没
有必须做的关键事情？

代省长：他是 2017-
2022年的省长。我必须
听听他的愿景。他的意
见非常好。好消息是我
们可以实行。

但是，由于我只有
两年，以后还将是一个
优先事项。“自Soerjadi  
Soedirdja 先生 和 Wiyogo 
先生时代以来，洪水和
交 通 拥 堵 的 管 理 就 已
经 开 始 ， 并 分 阶 段 进
行，这只是一个优先事
项，”Heru 说。

在 过 去 所 有 的 省
长中，有些人优先考虑
洪水，有些人优先于交
通。还有拓宽道路的交
通，有连接断开或连接
处于下一个省长时代，
例如Transjakarta。

“ 所 以 ， 该 计 划
对人民来说如何，优先
事项如何。这只是发展
优先事项的问题，”他

说。
根据赫鲁的说法，

对于总统的三项任务，
两年的工作是不够的。 
“ 两 年 能 做 什 么 ？ 不
过 ， 必 须 。 必 须 有 进
步。洪水、交通拥堵、
空间规划。但我们现在
必须开始，”他说。

记者：会有人员轮
换或更新吗？

代省长：一切皆有
可能。因此，这是内政
部2022年第821号通知。
对我来说，除了委任书
（ S E ） ， 当 然 以 后 如
果内部人员有变动，我
还是会征求内政部长、
国家机器授权部长的同
意，也会向公务员 委员
会征求建议（国家民用
设备）。

“怎么办？我去请
示，把信带上。这叫值
班，”他说。他会尽量
安排合适的人选。

记 者 ： 2 0 2 4 年 选
举，雅加达是选举的中
心。那么，在种族隔离
的情况下，你如何保持
雅加达的安全，国家议
程必须运行。2017年
选举的经历不应重蹈覆
辙。

代 省 长 ： 这 是 一
个问题，还有很多衍生
品。是的，我必须保持
良好的联系。我四处走
动，与区域领导协调论
坛（Forkompimda）、
囯军司令部（Pangdam）
、 战 略 后 备 部 队
（Pangkostrad）、地区
警察司令（Kapolda） 和
陆军进行沟通。

以 后 我 们 一 起 商
量，如果他下到现场，
我 也 跟 着 。 希 望 顾 得
着，雅加达是安全的。
我们欢迎赫鲁先生。好
好工作。雅加达人民的
伟 大 希 望 就 在 你 的 肩
上。(莉丽译自罗盘报）

赫鲁上任雅加达代省长约两年半(下)
总统要求解决洪水、交通拥堵和空间规划


